
1553/J 
 
 
der Abgeordneten Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für Wissenschaft, Verkehr und Kunst 
betreffend zweigleisiger Bahnausbau zwischen Ötztal-Bahnhof und Landeck 
 
Seit Jahren wird der zweigleisige Bahnausbau zwischen Ötztal-Bahnhof und Landeck 
diskutiert. Für den Abschnitt Ötztal-Bahnhof bis Imst sind mittlerweile alle notwendigen 
Verfahren abgeschlossen, die für den Bahnausbau erforderlichen Grundstücke abgelöst und 
alle für einen Baubeginn notwendigen Bescheide bereits erlassen. Wenn die hiefür 
notwendigen Mittel zur Verfügung gestellt werden, kann mit dem Bau sofort begonnen 
werden. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang an den Bundesminister 
für Wissenschaft, Verkehr und Kunst nachstehende 
 
Anfrage: 
 
1. Bis wann kann mit dem Beginn des zweigleisigen Ausbaues der Bahn zwischen 
Ötztal-Bahnhof und Landeck gerechnet werden? 
 
2. Welche Kosten sind für dieses Projekt zu veranschlagen? 
 
3. Gibt es bereits Vereinbarungen oder zumindestens Gespräche mit dem Land Tirol über 
eine Mitfinanzierung dieses Bahnabschnittes? 
 
4. Wie weit sind die Vorarbeiten für den weiteren Ausbau zwischen Imst und Kronburg 
gediehen? 
 
5. Liegen bereits Kostenschätzungen für diesen Bauabschnitt vor? 
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